



PUBLIER IMMEDIATEMENT
MERCREDI, LE 13 NOVEMBRE 1963.

A.66

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, représentera le Canada à Paris, les 19 et 20 novembre, à une réunion du conseil ministériel de l'Organisation de coopération et de développement économique. Il sera accompagné de hauts fonctionnaires du ministère des Affaires extérieures, du ministère des Finances, du ministère du Commerce et du Bureau de l'aide extérieure. La délégation comprendra en outre le représentant permanent du Canada à l'OCDE, M. J.C. Langley, qui est en poste à Paris.

Il s'agira de la troisième réunion ministérielle de l'OCDE. La réunion sera présidée par M. Halvard Lange (Norvège). Les ministres des vingt pays membres s'intéresseront principalement à deux thèmes: la croissance et le développement économique dans les pays appartenant à la zone de l'OCDE; les questions économiques internationales intéressant les membres. Ils examineront le progrès économique récent et les perspectives pour 1964, eu égard à l'objectif à long terme que l'OCDE s'était fixé en 1961, soit: accroître le produit national brut de 50 p. 100 dans l'ensemble des pays membres pendant la décennie en cours. En 1962 le conseil ministériel a adopté au sujet du commerce et de l'assistance une résolution où il recommandait aux gouvernements membres d'inclure des mesures d'ordre commercial dans leur assistance aux pays en voie de développement. Lors de leur réunion prochaine, les ministres étudieront la situation au point de vue de cette résolution. Ils discuteront aussi les problèmes à résoudre pour adapter les activités scientifiques